

Les jardins familiaux



Afin d'accentuer l'image verte et fleurie de la ville, Etampes a lancé en 2004 une opération d'aménagement de deux espaces, l'un à proximité de la RN 20 et adossé à la Base de loisirs, l'autre à l'entrée de Morigny par la Chalouette, en vue de créer des jardins familiaux.

Ces jardins s'inscrivent dans le cadre de la politique d'aménagement général de la commune, associant la création de zones vertes supplémentaires.

Le projet d'aménagement des parcelles comportait également une dimension sociale importante en permettant à des personnes demandeuses d'emploi d'intégrer un processus de réinsertion professionnelle.

A la dimension sociale de cet aménagement de jardins, vient également s'ajouter un volet éducatif original. La Ville réserve en effet des parcelles pédagogiques pour que les enfants des écoles et les centres de loisirs puissent en profiter.

